
 

  

 
 

皆様こんにちは。 

 連日暑い日が続きますがオリンピックで盛り上

がってますね。かく言う私も散々、オリンピックはや

めろ、中止だ、などと言っていましたが始まったら始

まったで夢中になって応援しています。IOCや政府機

関と参加選手は関係ないとはいえ自分でも軽い人間

だと自戒を込めて笑っております。オリンピックの

盛り上がりと共にコロナ感染者数も増加していま

す。 

 これは関連が無いようで深く関わっていると推測しております。何故な

らオリンピックの開催は外国人、又は複数の集まりを奨励したメッセージ

と同じ効果になるからです。あちらは良くてこちらが悪いという道理は通

用しません。 

こんな私でも容易に想像が出来ました。 

もし私ももう少し若く例えば20代であればそのように受け取りますし行動

を起こすでしょう。この事を例に鑑みるとリーダーたる者の行動、発言に

は大きな責任が伴う事が理解出来ると思います。何を目指すのか、何処に

向かうのか、責任と自覚を持って言動には注意を払いたいと改めて考えさ

せられる事象だったと思い知らされました。 

 本日はzoom例会、そしてこの後理事会もございます。どうぞ皆様、本日

も宜しくお願い致します。  

 

 
 

1. 国際ロータリーよりの８月のロータリーレート

がMy Rotaryに不備が生じたため、遅れており、

本日現在未だ決まっておりません。 

2. 地区会員増強部門より、部門セミナーで講演さ

れる「ロータリークラブに入ろう」と云う田中

久夫氏の本が1冊送られて参りました。 

3. ロータリーの友誌、8月号が送られてきました。 
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2021-2022年度 クラブスローガン 

― 本質に於いて一致 ― 

― 行動に於いて自由 ― 

― 全てに於いて信頼 ― 

８月の花 ひまわり 
 新型コロナウイルス感染緊急事態宣言が発出さ

れました。その為、我がクラブもリアルの例会は

8月一杯中止とし、すべてＺＯＯＭ対応のオンラ

イン例会に切り替わりました。 

 これに関しては、京野新悟管理運営委員会理事 

(ＩＴ副委員長でもある)に、毎回お骨折り頂いて

おります。京野新悟理事お世話になります。 
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◆飯淵昭二会員増強委員会担当理事 

 事務局からFAX済みの紹介者名簿の件ですが、次回

には是非、全員の方からの報告をお待ちしています。

宜しくお願いします。 

 

この後 グループフォーラム が行われ、活発な意見交

換がなされました。 
 

・阿津澤清会員…秋口までしばらく様子を見たらどう

か…? 

・丹野寿明会員…緊急事態宣言発出中は相手方にもご

迷惑かと思います。 

・斎藤公司会員…候補者をリストアップしてみてはど

うか…? 

・藤田恵子会員…コロナ禍であっても何らかの形で懇

親を深める為に、発信してみてはど

うか。 

・小宮 勇会員…如何に会員を誘うか…? 和やかな雰

囲気の中で誘ったらどうか。 

・阿津澤清会員…水戸さんが、コロナの感染を気にして

いるので、中々出てきてもらえない。 

その他…〇内のクラブは出席率が非常に良いクラブだ

と思う。 

 〇クラブ内の親睦は最高だと思う。 

 〇久し振りのＺＯＯＭですが、接続トラブルなど

で、面倒くさいと思わない様に、委員会もＺＯＯＭに

て行い、皆が慣れると良いと思います。(一部、皆さ

んのご意見を掲載致しました。) 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

本日のテーマ クラブフォーラム  

 
 

 

■ 加藤 和正会員 お誕生祝い 

■ 山崎 和雄会員   〃 

■ 藤田 恵子会員   〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 飯淵 昭二会員 お誕生祝い 

■ 京野 新悟会員   〃 

■ 小泉 真悟会員   〃 

 

８月ご結婚記念・お誕生祝い  

今月、誕生月の皆様、お目出とうございます。これからもお元気で‥‥。 ZOOM例会の為、阿津澤清会員が各会員

宅へお祝の品を届けて下さいました。お忙しい所、何時も有難うございます。感謝申し上げます。                     

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

8/3免除 
3名 

25 
(3) 

19 
(1) 4 0 86.36% 

7/20修正 

免除3名 
25 
(3) 

19 
(1) 4 1 86.36% 

出席報告  
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皆様こんにちは。 

 阿津澤委員長のお計らいで皆様へのお誕生日祝

いに当店の焼肉セットをお贈りさせて頂いており

ますが本日はお肉について少しお話しさせていた

だきたいと思います。 

 先ずは一番有名なカルビです。カルビは朝鮮語

であります。肋骨を意味する言葉で朝鮮料理で

は、あばらの周辺に付いているお肉、つまりばら

肉のことを言います。あばらのお肉、なのでばら肉です。多くの場合牛ば

ら肉の焼肉を指しますが、豚や鶏の焼肉もカルビと呼ぶことがあります。 

ちなみに韓国では豚カルビ、鶏カルビ、などと呼ぶ事もあります。 

韓国でカルビクイ（焼肉）とカルビチム（蒸し煮）に使われるカルビは種

類が違います 

 肋骨肉からは出汁が出るので特に味わいが深く美味しいと人気がありま

す。豚はスペアリブ、鶏だと鶏ガラとしてスープの出汁に使われます。 

この事からも味わい深い事がお分かり頂けると思います。 

 続いてロースですが、背中からお尻、モモまでを言います。 

肩ロースという部位もあります。日本語の「ロース」は英語の roast
（ロースト）から転訛した語であり、「ローストに適した肉の部位」とい

う意味を表しているのです。 

このようにお腹側をカルビ、背中側をロース、と覚えておいて下さい。 

 カルビ、ロースどちらにもサシと言って霜降り状の脂が入っています。

動物性の脂というのは冷やせば個体、温めると液体に変化します。ですか

らある一定以上の温度で熱すると牛脂である個体が半透明の液体に変化し

ます。その効用として綺麗な霜降り状のお肉が噛んだ時にほろっと柔らか

く食べられるのです。 

 本日は皆様が楽しみにしておられる、レティフンさんの卓話が御座います。 

どうぞ本日も宜しくお願い致します。 

 

 
 

1. 国際ロータリーより８月のロータリーレートが、

１ドル110円の案内が届きました。 

2. 地区会員増強部門より、部門セミナーのZOOMの

URLが届きました。 

 ・ミーティングID 982  9736  8454  

 ・パスコード 2770823 です。 

3. 地区公共イメージ部門より、部門セミナーの

ZOOMのURLが届きました。 

 ・ミーティングID 812  5307  0295 ・パスコード 748551 です。 
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担   当 会員増強委員会 
 

 

会   場 オンライン開催 
例会テーマ クラブフォーラム 
担   当 会長・幹事 
 

斉   唱 ロータリーソング割愛 
お客様紹介 奥津雅史会長 
会 長 挨 拶 奥津雅史会長 
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 8月10日(火)は、 
規定により休会です。 

本日の例会 
第1933例会 8月24日(火) 

2021-2022年度 クラブスローガン 

― 本質に於いて一致 ― 

― 行動に於いて自由 ― 

― 全てに於いて信頼 ― 

８月の花 ダリヤ 

会長挨拶 奥津雅史会長 

幹事報告 増渕 明幹事 
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4. 地区米山部門委員長より、米山カウンセラーの提

出依頼が届きました。 

 既に事務局より小泉真悟会員で、提出済みです。 

5. ロータリー財団部門セミナーの案内が届きました。 

 ・オンラインミーティング 

 ・日時 9/4(土) 13：30分 開始  

 奥津雅史会長・山形照之財団副委員長で、申込済

みです。 

6. 国際奉仕部門セミナーの案内が届きました。 

 ・オンラインミーティング 

 ・日時 9/11(土) 13:00 点鐘  

 奥津雅史会長・飛田美佐子理事・山崎和雄国際奉

仕委員長で、申込み済です。 

7. 第4回会長・幹事会に於いて、三枝和男ガバナー補

佐より、ポリオデーを10月24日(日)に開催するに

あたり、グループ負担金を1クラブ15,000円位、お

願いしたいとのお話がありました。詳細は、後日

改めて案内があるとの事です。 

8. ハイライトよねやま257号がメールにて、届きました。 

9. 財団室ニュースの8月号が届きました。いずれもリ

アルの例会時に回覧致します。 

10.第5回会長・幹事会の案内が三枝和男ガバナー補佐

より届きました。 

  ・日時 9月17日(金)PM6:00  

 ・場所 東晶大飯店 大宮店  

 奥津雅史会長・増渕 明幹事出席 

 

 

 

 

 
 

◆レ･ティ･フンさん 

 皆さんこんにちは。今日は私の

ふるさとのベトナムについて少し

お話させて頂きます。 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のテーマ 米山奨学生卓話  

この後、パワーポイントによる卓話を

して頂きました。フンさん有難うござ

いました。 

本日の例会進行役  橋本会員・飛田会員   

本
日
の
例
会
は
、
進
行

役
が
橋
本
か
ほ
る
会
員

と
飛
田
美
佐
子
会
員
で

お
ニ
人
の
爽
や
か
な
声

に
癒
さ
れ
ま
し
た
。 
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斎藤公司会員…私は、仲間でゴ

ルフをやっているんですが、今

回は行って良いものやらどうや

ら躊躇しながら、電話でお断り

しましたが、寂しい思いを致し

ました。  

 

 

飯淵昭二会員…毎年、お盆の期

間中は、安全パトロールをしな

ければなりませんので、社員に 

鰻をたかられました。  

 

 

 
 

増渕 明会員…ご心配をお掛け

致しましたが、娘は完全に治り

ましたが、私は未だ経過観察中

の為、一人でこもって仕事をし

ております。皆様、お気を付け

下さい。 

 
 

京野新悟会員…新型コロナの為

でもありますが、7月中旬から8

月のお盆明け位に6件の保険請求

があり、今やっております。皆

様もお気を付け下さい。 

 

 
 

清水常三会員…年のせいか、朝

起きるのがつらいです。一日過

ごすのが大変です。  

 

 

 

 

 

小宮 勇会員…フンさん今日は

ありがとう。心がほっとしてい

ます。  

 

 

 

会員より一言メッセージ 
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 2021～’22年度 岩槻東ロータリークラブ 
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例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  増渕  明 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 小宮  勇 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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山崎和雄会員…うちも増渕さん

と同じように娘が感染してしま

い、私共も濃厚接触者になって

しまい、毎日こもっています。

ご心配をおかけ致しました。  

 

 
  
遠藤光治会員…今年のお盆は寒

い思いをしていますが、こんな

年は珍しいと思います。明日か

ら暑くなるそうですが! 

 

 

 
 

菊池和彦会員…私も同じで暇で

すので、家内と自宅であれやら

これやら飲んだりしています。

昨日は久し振りに岩槻の酒、大

手門を飲みました。  

 

 
 

橋本かほる会員…身近な人がコ

ロナに掛かった話を聞きますの

で、社内も半分の人数でやって

います。今日は飛田美佐子さん

と司会役ですが、宜しくお願い

します。 

 
 

加藤哲男会員…フンさん名ガイ

ドぶりで、旅行の気分でした。

9月上旬にお米が取れます。脱

穀機を新調しました。 

 

 

 

 

 

 

 

小泉真悟会員…仕事中ですの

で、簡単に失礼します。フンさ

ん卓話有難うございます。 

 

 

 

 

 

丹野寿明会員…フンさん素晴ら

しい卓話有難うございました。

私は元気にしています。 

 

 

 

 
 

萩原満久会員…コロナのワクチ

ンを2回終わりまして、元気に

しています。 

 

 

 

 
 

阿津澤清会員…皆さん、元気で

すかー。私は、元気です。新型

コロナの感染者が身近に迫って

きていますので、会社の方もい

よいよ心配になって来ていま

す。 

 

 

※本日のＺＯＯＭ例会に、加藤和正会員、藤田恵子会

員にもご参加頂きましたが、時間の関係でコメント頂

けませんでした事をお伝えいたします。 

 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

8/17免除 
3名 

25 
(3) 

18 
(1) 4 0 81.82% 

7/27修正 

免除3名 
25 
(3) 

22 
(3) 0 0 100.0% 

出席報告  


